

Defensa de América Tratan Militares en Guatemala

GUATEMALA, noviembre 21 (ACAN-EFE).— Con la ausencia de cuatro países suramericanos y dos de América Central, la conferencia de ejércitos americanos inició el lunes en Guatemala una reunión a puerta cerrada de cinco días, para analizar e intercambiar planes y experiencias en protección civil y militar.

La reunión, a la que asisten delegaciones militares de Estados Unidos, El Salvador, Honduras, Panamá, Colombia, Venezuela, República Dominicana, Ecuador, Chile, Bo-

livia y Paraguay, fue inaugurada por el jefe del Estado Mayor de la Defensa de Guatemala, general Manuel Antonio Callejas.

Guatemala obtuvo para el período 1988-1989, la sede de la secretaría permanente de la Conferencia de Ejércitos Americanos, que por dos años tuvo Argentina.

El coordinador de la reunión, coronel de aviación Héctor Rosales Salaverría, dijo a ACAN-EFE que "están ausentes" delegaciones de

—Favor pase a la página 48.

Violaciones a Normas de Exportación Evalúa OIC

LONDRES, noviembre 21 (AP).— La junta ejecutiva de la Organización Internacional del Café (OIC) considera denuncias de que algunos países miembros violaron las normas de exportación, dijeron delegados a una reunión de dos días que se inició el lunes.

Las reglamentaciones requieren que los 50 países miembros documenten que los envíos de café a importadores que no pertenecen a la OIC hayan llegado a destino en un plazo determinado. Los que no lo hagan pueden ser sancionados con

reducciones de sus cuotas de exportación en una proporción equivalente a la carga no documentada.

La junta investiga las cifras del trimestre abril-junio de 1988, en que las exportaciones a países no miembros aumentaron a 4,26 millones de sacos de 60 kilos cada uno, de 2,16 millones en el período enero-marzo.

Faltan pruebas de la llegada de una "gran" cantidad exportada en el período abril-junio, dijo un delegado que pidió no ser identificado.

Sin embargo, la junta de 18 miembros

—Favor pase a la página 48.

Graves Inundaciones Causa Tormenta 'Keith' en Cancún

MEXICO, noviembre 21 (AP).— La tormenta tropical "Keith", que pasó cerca de los balnearios caribeños mexicanos de Cancún, Cozumel e Isla Mujeres esta madrugada, provocó inundaciones y derribó

techos en suburbios pobres pero no se informó de víctimas, según versiones noticiosas.

El servicio noticioso nacional de Excelsior dijo que millares de personas fueron eva-

—Favor pase a la página 15.

George Bush Selecciona y Confirma Equipo Económico

WASHINGTON, noviembre 21 (AP).— El presidente electo, George Bush, dió el lunes un nuevo paso hacia la conformación de su equipo económico que tendrá como una acción inmediata encarar la creciente preocupación de los

mercados financieros sobre los desequilibrios de la balanza comercial exterior y el presupuesto de Estados Unidos.

Bush anunció la designación como jefe de la oficina de adminis-

—Favor pase a la página 37.



NUEVOS FUNCIONARIOS. Washington, noviembre 21. El Presidente electo George Bush (2do. de la Izq.), presenta a Richard Darman, como nuevo director de Presupuesto, en Washington. Bush también confirmó a Lauro Cavazos (Izq.), como secretario de Educación y Richard Thornburgh, como tiscal general. (Reuter).



FERETRO DE CRISTINA ONASSIS. Buenos Aires, Argentina, noviembre 21. El lujoso féretro que contiene el cuerpo de Cristina Onassis, será trasladado a Grecia, en las próximas horas, para darle cristiana sepultura. Las investigaciones sobre la repentina muerte de la multimillonaria continúan. (Reuter).

Cierra Inalterada la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, noviembre 21 (EFE).— Las cotizaciones remontaron en los últimos minutos las fuer-

—Favor pase a la página 29.



DIA DE GRACIAS. Washington, noviembre 21. El Presidente Ronald Reagan y la Primera Dama, Nancy, se despiden desde su helicóptero, el lunes, antes de partir hacia su rancho en California, para un descanso durante el día de Gracias. (Reuter).

Niegan Especulaciones Sobre Suicidio de Christina Onassis

ATENAS, noviembre 21 (UPI).— La magnate naviera Christina Onassis será enterrada junto a su padre y a su hermano, informó hoy un portavoz de la familia, quien desmintió algunas versiones que insinuaron que la multimillonaria se había suicidado en Argentina.

El vicepresidente de la fundación Alejandro Onassis, Ioannis Georgakidis, dijo que el cuerpo de Christina Onassis llegará el jueves o el viernes a la isla griega de Escorpos, desde Argentina, donde el sábado murió la hija del legendario Aristóteles Onassis.

El portavoz dijo que el cuerpo de Christina, de 37 años, será sepultado al lado de las tumbas de su padre y su hermano Alejandro. Georgakidis dijo que la fallecida magnate "no tenía proble-

—Favor pase a la página 31.

España Ofrece Experiencia Pesquera al Caribe y C.A.

SAN JOSE, noviembre 21 (Acán-EFE).— España ofreció el lunes compartir su experiencia pesquera con los países de Centroamérica y el Caribe para promover la producción del mar como fuente de riqueza y de mejoramiento de la dieta popular.

La declaración le correspondió hacerla a la directora general de relaciones pesqueras

españolas, Pilar García Donoro, en el marco de la primera jornada hispanoamericana de pesca, que inauguró el lunes el ministro de Ricultura de este país, José María Figueres, en San José de Costa Rica.

El encuentro ha reunido en esta capital a más de cincuenta funcionarios y empresa-

—Favor pase a la página 45.

Estudio Revela que se Borra Recuerdo de John F. Kennedy

DALLAS, Estados Unidos, noviembre 21 (UPI).— Durante años, los estadounidenses asociaban a la ciudad de Dallas con el asesinato del presidente John F. Kennedy, pero una encuesta reciente mostró que el vínculo entre Dallas y este hecho está desapareciendo.

El estudio conducido por el diario The Dallas Morning News y que fue publicado el lunes, mostró que el asesinato ocupó el quinto lugar en una lista sobre los aspectos que vienen a la mente de los norteamericanos cuando se les menciona Dallas.

Una encuesta similar a nivel nacional practicada hace cinco años encontró que el asesinato de Kennedy era el segundo aspecto, después del equipo de football de los Vaqueros de Dallas, que constituían lo más representativo.

La encuesta del The Dallas Morning News se basó en entrevistas con 501 personas en todo el país y tuvo un margen de error del 4,5 por ciento. Todos los encuestados tenían como mínimo 18 años de edad.

En el estudio de 1983, 23 por ciento de la muestra dijo que el asesinato cometido el 22 de noviembre de 1963 era la primera o segunda imagen que asociaban con Dallas. En la encuesta reciente, realizada del 24 de septiembre al 2 de octubre, sólo 11 por ciento de los encuestados mencionaron al asesinato en primero o segundo

—Favor pase a la página 45.